

¿Que consecuencias políticas tiene para Rajoy pedir un rescate? ¿Debe largarse ?

Escrito por javi.c - 09/06/2012 15:36

El ejército de abogados del Estado que prometía sacar a España del ostracismo de Zapatero, recuperar la cualificación y devolver la confianza a los mercados, no ha tardado ni cinco meses en colocar al país al borde del colapso. ¿Tendrá consecuencias políticas?

El corresponsal del periódico alemán Tageszeitung señalaba esta semana en radiocable.com que políticamente "Rajoy no resistiría un rescate como el de Grecia o Portugal". Reiner Wandler afirmaba que si España requería una intervención plena sería "el fracaso del gobierno" para el que no serviría apelar a la herencia de Zapatero.

En España también se está produciendo ese debate y sorprendentemente periodistas tan cercanos a la derecha como Pedro J Ramírez, han manifestado ya que un rescate deslegitimaría al gobierno Rajoy. Incluso Luis María Ansón lo publicó esta semana:

"Mariano Rajoy lo tiene claro. (...) Sabe sin lugar a dudas que la operación de rescate o de intervención significaría dar por amortizada la legislatura y él quedaría escabechado, sin otra opción que largarse con viento fresco o convocar nuevas elecciones generales" -escribió.

Llegados a ese punto el gobierno hará lo posible por evitar el término, por minimizar el impacto del concepto, e incluso por utilizar algún eufemismo como el que Nacho Escolar propone hoy en twitter: "Rajoy, te regalo un eufemismo para lo del rescate: España atrae inversión extranjera".

Pero ¿será eficaz más allá de las tertulias? Una intervención es un asunto muy serio, que empujará a importantes esfuerzos a los ciudadanos y cuyas consecuencias se notarán muy pronto.

Rajoy afirmaba que no habrá rescate para la banca española

http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=WqQQn72wSaI

Cómo atribuirlo a la herencia recibida después de la nefasta gestión de la intervención en Bankia? Hasta Bruselas criticó duramente la gestión política de la nacionalización. ¿Cómo explicar la sucesión de contradicciones e improvisaciones en los análisis? ¿Cómo recurrir al despilfarro de Zapatero después de conocer que CC.AA. del PP -entre ellas Madrid- habían ocultado y maquillado sus cuentas?

Es difícil saber si un rescate -total o parcial- puede llevarse a un gobierno por delante. Pero este país va camino de ser más pobre, mas débil y menos serio que hace un año y debería, por lo menos, servir para introducir algo de humildad en la clase gobernante. Resulta que no era tan fácil.

<http://www.radiocable.com/rajoy-espana-intervenida-555.html>

=====

Re: ¿Que consecuencias políticas tiene para Rajoy pedir un rescate?

¿Debe largarse ?

Escrito por javi.c - 09/06/2012 16:12

Ofensiva desde la derecha mediática contra Rajoy

Es sutil, pero, por contradictorio que parezca, va gestándose una ofensiva de parte de la derecha mediática contra Mariano Rajoy. Este martes, Luis María Anson, advierte claramente al presidente del Gobierno que “deberá marcharse o convocar elecciones”, si el rescate europeo finalmente se produce. El domingo fue Pedro J. Ramírez quien le dio un revolcón al preguntarse “cómo es posible que el nuevo Gobierno no sólo no nos esté sacando del agujero sino que en apenas cinco meses” esté llevando a un rescate europeo.

En su columna en el diario El Mundo, Anson escribe hoy que Rajoy “sabe sin lugar a dudas que la operación de rescate o de intervención significaría dar por amortizada la legislatura y él quedaría escabechado”, y le muestra las dos salidas que tendría: “largarse o convocar elecciones generales”.

Un pacto con Rubalcaba

Anson propone una fórmula de Frente Popular como en Andalucía y critica al presidente del Gobierno que no dedicara tiempo a negociar un pacto de Estado con el líder de la oposición, Alfredo Pérez Rubalcaba. Asimismo, considera que se equivocó por segunda vez al aplazar las reformas esenciales hasta después de las elecciones andaluzas, como le recomendó su gurú Pedro Arriola.

La gran pesadilla de Rajoy

El periodista conservador afirma que “el fantasma de la intervención europea es hoy la gran pesadilla de Mariano Rajoy” y que “el ruido de las cadenas interventoras no le deja conciliar el sueño”. En su opinión, si el presidente resiste hasta pasado el verano, puede que consiga sortear los escollos actuales.

Pedro J. desapruueba la gestión de Rajoy

Este domingo, Pedro J. Ramírez, desde su columna le dio, también, un rapapolvo a Rajoy. El director de El Mundo se preguntó cómo es posible que el nuevo Gobierno no solo “no nos esté sacando del agujero sino que en apenas cinco meses de ejercicio parezca a punto de despacharnos hacia el yermo de las almas del Fondo de Rescate Europeo o la casita de chocolate de la bruja del FMI?”

Las afinidades del director de El Mundo con Aguirre y Rato

El director de ELPLURAL.COM, Enric Sopena, comentó el artículo de Pedro J. Ramírez en su columna Cabos Suelos, y esclareció que en las críticas de Pedro J. subyace su cercanía con Rodrigo Rato y la presidenta madrileña, Esperanza Aguirre.

Cuartango le da solo siete meses

El director de ELPLURAL mencionaba también el artículo de Pedro G. Cuartango, un periodista de la máxima confianza del director de El Mundo, quien dio como probable que Mariano Rajoy no pase de los siete meses en el Gobierno, por ser “incapaz” de pilotar el país en las actuales circunstancias. “El tiempo se le agota y cada día que pasa su credibilidad disminuye (...) el país está más dividido que nunca tras el fiasco de Bankia”, escribió Cuartango.

“Acoso del entorno mediático de Rato a Rajoy, que corre riesgo de muerte política”, apuntaba Enric Sopena, en su columna Cabos Sueltos.

<http://www.elplural.com/2012/06/05/ofensiva-desde-la-derecha-mediatica-contra-rajoy/>

=====

Re: ¿Que consecuencias políticas tiene para Rajoy pedir un rescate?

¿Debe largarse ?

Escrito por PUSÉTE75 - 09/06/2012 22:15

Marianín es a Merkel y Botín lo que Botella es para Aguirre, alguien de paja sin personalidad ni criterios ni capacidad de actuar ante nada ni nadie,,estamos hipotencandonos con nuestras viviendas y ahora con Europa,,eso sí, habrá aún gente que siga pensando en agua pasada, que como se ha visto ya no mueve molino,,,,

=====

Re: ¿Que consecuencias políticas tiene para Rajoy pedir un rescate?

¿Debe largarse ?

Escrito por juanmanuc - 10/06/2012 22:36

La solución del Presidente Rajoy, la mejor para los Españoles:

Está claro, no hubo intervención, y por tanto responder a esa hipótesis a modo de pregunta, carece de sentido práctico al no darse la situación planteada.

Una vez mas se demuestra que Don Mariano es mas listo de lo que muchos a estas alturas todavía creían o pretendían creer, nuestro presidente sabe lo que se hace, y ha dado la talla de nuevo, dando con la fórmula mas razonable dentro de una situación complicada e injusta que fué irrefutablemente heredada.

Ahora el señor Rajoy ha dejado la pelota de nuevo en manos los bancos, sobre todo en ese 30% de entidades que serán recuperadas de su situación penosa, a la que llegaron por culpa exclusiva de su mala gestión en manos de políticos medradores incompetentes la mayor parte de las veces, y que disfrutaban de privilegios que cualquier otra empresa quisiera para si.

A partir de ahora, mas que nunca, ya no hay excusa para que no fluya el crédito, las entidades son las que tendrán que dar la cara de modo obligado y no será el ciudadano como casi siempre el que pague el pato por lo menos esta vez, porque el crédito que podrán dar los bancos es necesario y fundamental para la supervivencia de España, para crear de nuevo riqueza y puestos de trabajo.

Nuestr Presidente Don Mariano Rajoy, sabía muy bien lo que se jugaba, sabía que no podía permitir una intervención a la Griega, eso es inviable para nosotros ante una situación como la que nos está tocando vivir, y nos hubiera dejado sin rumbo una vez mas como en los tiempos Zapatesteriles.

Esta vez hemos tenido la suerte que se nos negó en pasadas legislaturas, porque ahora somos

governados con rigor, porque Rajoy no es Zapatero y cada dia se demuestra que hay años luz de diferencias entre ambos, que cualifican a Rajoy como gobernante, y en el caso de ZP se confirma el refrán a la inversa: "otros vendrán que bueno te harán" en este caso es "Otros por suerte han llegado y lo pésimo que fuiste, aun mas si cabe nos han confirmado".

Salu2.

=====

Re: ¿Que consecuencias políticas tiene para Rajoy pedir un rescate?

¿Debe largarse ?

Escrito por PUSETE75 - 10/06/2012 23:35

juanmanuc escribió:

La solución del Presidente Rajoy, la mejor para los Españoles:

Está claro, no hubo intervención, y por tanto responder a esa hipótesis a modo de pregunta, carece de sentido práctico al no darse la situación planteada.

Una vez mas se demuestra que Don Mariano es mas listo de lo que muchos a estas alturas todavía creían o pretendían creer, nuestro presidente sabe lo que se hace, y ha dado la talla de nuevo, dando con la fórmula mas razonable dentro de una situación complicada e injusta que fué irrefutablemente heredada.

Ahora el señor Rajoy ha dejado la pelota de nuevo en manos los bancos, sobre todo en ese 30% de entidades que serán recuperadas de su situación penosa, a la que llegaron por culpa exclusiva de su mala gestión en manos de políticos medradores incompetentes la mayor parte de las veces, y que disfrutaban de privilegios que cualquier otra empresa quisiera para si.

A partir de ahora, mas que nunca, ya no hay excusa para que no fluya el crédito, las entidades son las que tendrán que dar la cara de modo obligado y no será el ciudadano como casi siempre el que pague el pato por lo menos esta vez, porque el crédito que podrán dar los bancos es necesario y fundamental para la supervivencia de España, para crear de nuevo riqueza y puestos de trabajo.

Nuestro Presidente Don Mariano Rajoy, sabía muy bien lo que se jugaba, sabía que no podía permitir una intervención a la Griega, eso es inviable para nosotros ante una situación como la que nos está tocando vivir, y nos hubiera dejado sin rumbo una vez mas como en los tiempos Zapateros.

Esta vez hemos tenido la suerte que se nos negó en pasadas legislaturas, porque ahora somos gobernados con rigor, porque Rajoy no es Zapatero y cada dia se demuestra que hay años luz de diferencias entre ambos, que cualifican a Rajoy como gobernante, y en el caso de ZP se confirma el refrán a la inversa: "otros vendrán que bueno te harán" en este caso es "Otros por suerte han llegado y lo pésimo que fuiste, aun mas si cabe nos han confirmado".

Salu2.

<http://www.youtube.com/watch?v=WqQQn72wSal>

=====

Re: ¿Que consecuencias políticas tiene para Rajoy pedir un rescate?

¿Debe largarse ?

Escrito por morpheo81 - 11/06/2012 09:17

La solución del Presidente Rajoy, la mejor para los Españoles

=====

Re: ¿Que consecuencias políticas tiene para Rajoy pedir un rescate?

¿Debe largarse ?

Escrito por jesmaon - 11/06/2012 10:33

hay mucha gente que defiende al partido en el poder haga lo que haga, ya pasó con los anteriores y ha pasado siempre. Lo que pasa es que muchos han despertado después de 8 años de letargo y parece que no se acuerdan de nada o no se quieren acordar. Está claro que el gallego no sabe ni por donde se anda y va adoptando medidas que son parches y que no sirven para nada, y por no llamar a las cosas por su nombre está quedando como cagancho.

Pero igualmente no se puede olvidar la nefasta gestión de los anteriores, que ahora están con sus buenos sueldazos, pensiones o colocados en grandes empresas y cobrando del Estado (como la ex de Hacienda, que se las apañó para burlar la incompatibilidad).

A mí tampoco me está sorprendiendo todo lo que está pasando porque el gallego tampoco me inspiraba confianza. Los políticos son unos inútiles. Qué se va a esperar de una casta que lleva toda la vida en política y se dedican a trepar y a trincar, la mayoría sin ningún tipo de preparación?

=====

Re: ¿Que consecuencias políticas tiene para Rajoy pedir un rescate?

¿Debe largarse ?

Escrito por javi.c - 11/06/2012 13:02

La 'troika' supervisará el rescate millonario a la banca española

<http://www.elmundo.es/index.html?a=MUL4e03cce1e3096f3f545c6047100faef6&t=1339411915>

Schäuble: "El dinero se da a España, no a los bancos"

<http://www.lavanguardia.com/economia/20120609/54310226578/schauble-rescate-espana-bancos.html>

=====

Re: ¿Que consecuencias políticas tiene para Rajoy pedir un rescate?

¿Debe largarse ?

Escrito por juanmanuc - 11/06/2012 13:35

Como los tres habeis respondido en la misma linea, os respondo en conjunto en lugar de uno por uno, ya que lo que tengo que decir va para los tres casi por igual.

¿Que habríais hecho en lugar de Mariano Rajoy?, si sabeis de cualquier otra alternativa razonable, mas beneficosa, o menos contraproducente que esta, lo que para el caso es lo mismo, decir cual y la debatimos con respeto, de lo contrario resulta evidente que cualquier crítica sin propuesta alternativa es esteril y no demasiado constructiva.

Por mi parte no se trata de defender al Presidente Rajoy a ultranza, no uso etiquetas ni partidismos, ni tengo patrocinadores que me paguen por decir lo que pienso. Tan criticables son los estupidos que dicen que el PSOE siempre tiene razón, como los que dicen que es el PP quien la tiene, tengo mi propia e independiente opinión sobre las cosas y en unas estoy mas de acuerdo con unos y en otras con otros, pero lo que digo, lo digo convencido a pesar de que me puedo equivocar igual que cualquiera, y tomando partido puntualmente en cada cosa, pero sin tratarse de posturas partidistas, por lo que exceptuando a pusete apuntandose a aquello de que una imagen vale mas que mil palabras, en cuya intervención ha sido totalmente limpio, por lo menos uno de los otros, juzgandoos por algunas de las formas de vuestras respuestas, a estas alturas ya deberia de saber que no soy partidista sino que tomo partido por unos o por otros con libertad sin mirar los colores, y yo no debería tener ahora la necesidad de recordartelo con estas palabras.

Si soy un iluso o lo sois vosotros, me equivoque yo, u os equivoquéis vosotros, en este momento ninguno de los tres está en condiciones de saberlo, por lo tanto eso ya de por si demuestra que soy tan iluso como vosotros y viceversa por lo menos. Por lo tanto digais lo que digas o diga yo lo que diga, es el tiempo el que dará la razón a unos y se la quitará a los otros, como casi siempre pasa, pero en este momento son solo vuestras opiniones en contra de las mias y por tanto, igual las vuestras como las mias se merecen un respeto y no entrar en especulaciones de otro tipo que puedan llegar a ser un poco ofensivas por la forma. Toda opinión no es mas que eso y esté equivocadas o nó, debe ser respetada sin mas especulaciones salvo la expresion de la contraria si no estamos de acuerdo. Lo único que os pido, es que si me contestais lo hagais con el mismo respeto con el que yo os respondo, porque de lo contrario no merecereis mas respuestas.

Sobre el tema en si, ya digo que habrá que dar tiempo al tiempo y ver los resultados a los que conlleva esta decisión, de la que lo único iluso sería creer que fué Rajoy el que la ha tomado con independencia y libertad absoluta sin ser abogado por las circunstancias y los circunstantes.

En definitiva, si no hay alternativas, se refuerza mi opinión, esta medida, no es mala para nosotros, bienvenido el dinero aunque sea mamá Europa la que nos lo dá, si el coste y la contrapartida es razonable como asi creo que lo será, porque no tengo motivos para creer lo contrario.

Así que reafirmo que esta medida es la mejor que se podía tomar en las actuales circunstancias y con independencia de que Rajoy con antelación dijera que no se iba a tomar, (esto si es en respuesta a tu video Pusete), es claro que a Rajoy como a cualquiera, de antemano no le conviene alentar todo lo que suene a intervención, por ser esto contraproducente para la imagen de cualquier político en el poder, al dejar en evidencia nuestra falta de autosuficiencia económica con independencia de ser o no él, el responsable de ella. Pero que eso perjudique al presidente de turno, no quiere decir que perjudique a España, porque entre otras cosas, la autosuficiencia económica ya la perdimos mucho antes de que Rajoy tomase las riendas, entre otras muchas circunstancias por las mentiras zapaesteriles sobre el falso deficit y un largo etc... del fracasado anterior gobierno.

Una vez más, es el tiempo como arbitro universal quien nos viene a mostrar de la forma mas objetiva los errores y los aciertos de cada cual, de ahí que sea muy facil juzgar a gobiernos pasados por su actuación y muy aventurado por no decirlo de otro modo que podria ofender a quien no opine l mismo, el tratar de hacerlo con los presentes.

Así por ejemplo gracias exclusivamente al tiempo que nos dá la mejor perspectiva, hoy todos sabemos por ejemplo que Aznar se equivocó con la guerra de Irak, pero fue un presidente cumplidor y muy beneficioso para le economia de España, que Felipe Gonzales aportó bienes y mejoras sociales, aunque se equivocó en su política económica en general, que Zapatero trajo algunas cosas buenas para la integración y la igualdad, a pesar de mirar demasiado hacia el pasado, pero fué el mayor desastre de derroche e ineptitud económica de la historia de España, no se trata de simplificar las cosas, pero a veces hay que hacerlo, porque simplificándolas vemos mas claramente la realidad y gracias a la perspectiva del tiempo sabemos que no se puede juzgar a priori, porque el riesgo de error es grande y porque es el tiempo el único y verdadero Juez universal por encima de cualquier opinión aventurada. No es justo y lo sabemos todos, que a un gobierno que lleva cinco meses intentando resolver auténticos desaguisados jamas conocidos en nuestra historia, ni siquiera se le de el beneficio del tiempo para poder evaluarlo con mínima objetividad.

Recuerdo no hace mucho en estos hilos, antes de destaparse del todo el escándalo de Nueva Rumasa, hubo gente que dijo de entrada que se trataba de una estafa piramidal en toda su extensión y otra entre los que me incluyo que dijimos que habria que dar tiempo al tiempo, que cabía esa posibilidad pero eso por el momento no se podia saber ni mucho menos afirmar gratuitamente, ya que el tiempo no nos aportaba datos necesarios para poder saberlo en ese momento, hoy despues de años ya sabemos que era una estafa piramidal en toda regla, pero entonces los que se aventuraron a afirmarlo no se movían por su conocimiento, sino por su animadversión y falta de objetividad y eso es un grave error, aunque en ese caso el tiempo les dió la razón otras veces es justo al contrario.

Algunos tardamos casi seis años en averiguar que Zapatero era una amenaza para España, no nos pidais que llegemos a esa misma conclusión sobre Rajoy en solo cinco meses, no sería justo.

"Casi siempre es mejor esperar para no errar el tiro".

Salu2.

=====

Re: ¿Que consecuencias políticas tiene para Rajoy pedir un rescate?

¿Debe largarse ?

Escrito por DOCTOR - 11/06/2012 20:03

Yo si estoy de acuerdo en líneas generales con Juanma, y es que...cual era la alternativa que teníamos? No me parece mala jugada en ese aspecto.

No obstante pienso que debe ir mas allá...los políticos no saben o no quieren saber que son parte del

problema y no de la solución con lo que es necesario una reducción total de los cargos políticos y administraciones que tenemos, porque la solución no es bajarle el sueldo a tus trabajadores...ya que consumirán poco o nada y la economía seguirá estancada, pero todos mas pobres...

Saludos

=====

Re: ¿Que consecuencias políticas tiene para Rajoy pedir un rescate?

¿Debe largarse ?

Escrito por andreseljedi - 12/06/2012 00:49

Ya que no van a dejar caer a ningún banco, esta es la menos mala de todas, ya que el gobierno hubiera sido casi imposible sanearlo a través del FROB directamente, y subir impuestos para ayudar a bancos eso si que no lo hubieran consentido muchos.

Pero hay que dar ejemplo, y todos esos directivos que se han llevado millones de euros, devolverlos, pero en el país de la pandereta, todos sabemos como acabará esto.

=====

Re: ¿Que consecuencias políticas tiene para Rajoy pedir un rescate?

¿Debe largarse ?

Escrito por morpheo81 - 12/06/2012 09:38

Empiezo diciendo que para mi el rescate no es una medida razonable, como bien dices Juan no se verá sus frutos hasta pasado un tiempo pero es curioso que esos 100.000 € que nos va a prestar Europa son los mismos que la banca española debe a la alemana; Es curioso que el anuncio se haga un sábado y que al día siguiente juegue la selección y el presidente se vaya a ver el fútbol; es curioso que hasta ese mismo momento se dijera que España no iba a ser rescatada; es curioso que cuando se hace el anuncio se utilicen eufemismos para no decir claramente lo que se va a hacer...hay demasiadas cosas que hacen indicar que esto no va a ser bueno para los españoles aunque el titular que das, que a mi me parece bastante partidista, diga lo contrario.

Este presidente en 6 meses (contando la campaña electoral) ha mentido, se ha escondido y no ha llamado a las cosas por su nombre más veces que algunos en varias legislaturas y eso ya es difícil...

Tenemos una intervención encubierta desde la última etapa de Zapatero pero quieren hacernos creer que no, unos y otros, y ahora nos van a decir lo que tenemos que hacer (subir más impuestos, retrasar la edad de jubilación, obligar a formalizar planes de pensiones privados, y lo que a la troika/Alemania se le ocurra...)

Y luego habrá que ver donde acaban los responsables de esta crisis, debemos hacer presión social para que se depuren responsabilidades o como dice Andrés esto terminará como siempre. Yo no me resigno a ver como pasan las cosas delante de mis narices y no hacer nada.

<http://www.youtube.com/watch?v=Cp-pxfTmPTM&feature=relmfu>

=====

Re: ¿Que consecuencias políticas tiene para Rajoy pedir un rescate?

¿Debe largarse ?

Escrito por javi.c - 12/06/2012 12:02

Yo también pienso que no la quedado otra que pedirlo (no soy economista, y no sé si sería factible algunas alternativas que comentan en el enlace del final de este mensaje) y que el FROB no tenía el suficiente dinero para recatarlo.

1º Pero no me a gustado como esta gente a dirigido caja Madrid ,bancaja etc de las cuales a mi parecer tienen mucha culpa de lo sucedido.

2ºNo me a gustado ni un pelo la gestión del gobierno en este tema, plagado de contradicciones en que un miembro decía una cosa y a los cinco minutos otro decía lo contrario, el que día a día fuera cambiando la cantidad de dinero que se necesitaba, sin contar hasta última hora intentaron falsear las cuentas, que echara culpas al presidente del banco de España, el veto a la comisión de investigación ,la negación constante asta al ultimo día de que no se iba a pedir rescate y a si un largo etc.

3ºLa explicaciones que han dado del rescate gastando eufemismos y ocultando muchos de los datos solo a servido para crear más incertidumbre y que se rían de nosotros en medio mundo con portadas como la de world time.

A nivel de ciudadano pues la sensación de que una vez más están vendiéndote la moto y que es una mentira más que traerá todo lo contrario de lo que te dicen (al parecer los mercados tampoco acaban de tenerlo muy claro)

Otras alternativas:

https://www.google.es/#hl=es&sclient=psy-ab&q=alternativa+al+rescate+de+bankia&oq=alternativa+al+rescate+de+ba&aq=0n&aqi=q-n1&aql=&gs_l=serp.1.0.33i38.7211.12381.0.14929.8.8.0.0.0.1.441.1279.2j5j4-1.8.0...0.0.5zFWKPMtygk&pbx=1&bav=on.2,or.r_gc.r_pw.r_qf.,cf.osb&fp=dfac1cdad1700914&biw=1280&bih=665

=====

Re: ¿Que consecuencias políticas tiene para Rajoy pedir un rescate?

¿Debe largarse ?

Escrito por andreseljedi - 12/06/2012 23:30

Rajoy lo ha dicho muy claro.

Haré lo que tenga que hacer, aunque no me guste o aunque haya dicho que no lo iba a hacer.

=====

Re: ¿Que consecuencias políticas tiene para Rajoy pedir un rescate?

¿Debe largarse ?

Escrito por morpheo81 - 13/06/2012 12:33

Si como buen gallego siempre deja claras las cosas...

Como algunos pedían alternativas razonables, os dejo algunas que en diciembre del año pasado los Técnicos del ministerio de Hacienda proponían para recaudar unos 63.300 millones:

Mientras nos escandalizamos con la decidida apuesta del gobierno de rescatar a Bankia con 23.465 millones de euros -por el momento- y los comparamos con los 3.106,8 millones del presupuesto de Educación para este año o con los 2.309 millones del presupuesto de Sanidad, el sindicato de técnicos de Hacienda -Gestha- publica otro informe demoledor que demuestra con cifras cómo el Estado puede ingresar 63.300 millones de euros anuales con una batería de medidas nada revolucionarias y circunscritas a la lógica de la economía de mercado. Lás más significativas, un nuevo tipo del 35% en el impuesto de Sociedades y la reducción de la economía sumergida en sólo 10 puntos.

Esta es la noticia que se silenció en muchos medios de comunicación que son afines a los 2 grandes partidos del país: Si como buen gallego siempre deja claras las cosas...

Como algunos pedían alternativas viables en diciembre del año pasado los Técnicos del ministerio de Hacienda proponían medidas para recaudar unos 63.300 millones:

<http://www.laboratoriodenoticias.es/spip.php?article324>

Y este es el informe:

<http://gestha.es/?seccion=actualidad&num=259>

=====

Re: ¿Que consecuencias políticas tiene para Rajoy pedir un rescate?

¿Debe largarse ?

Escrito por javi.c - 13/06/2012 15:03

Qué pena que no dejara las cosas igual de claras en la candidatura.

También me pregunto si tendría los huevos de decirle eso mismo a la Merkel o a la Unión Europea.....

=====

Re: ¿Que consecuencias políticas tiene para Rajoy pedir un rescate?

¿Debe largarse ?

Escrito por oka - 19/06/2012 11:18

Este se va a largar EN LAS PROXIMAS ELECCIONES como todos los que sufren una crisis

POR ESO DICE QU EBANKIA LA VA HA PRIVATIZAR EN 3 AÑOS
(justo cuando el sabe que perdera y YA ESTA PREPARANDOSE EL RETIRO gracias a
"los favores dados")

=====

Re: ¿Que consecuencias políticas tiene para Rajoy pedir un rescate?
¿Debe largarse ?
Escrito por javi.c - 20/06/2012 15:17

Pues pienso igual que tu, que lo va tener muy pero que muy complicado en las próximas elecciones y ya veremos si no las adelantan. La gran beneficiada según las encuestas UPYD

=====

Re: ¿Que consecuencias políticas tiene para Rajoy pedir un rescate?
¿Debe largarse ?
Escrito por juanmanuc - 21/06/2012 13:23

Si miramos todo desde la perspectiva actual estoy de acuerdo, aun así y a pesar de primas y riesgos... puede que Rajoy termine la legislatura y en casi cuatro años, pueden pasar muchas cosas, además de traslucir mas claramente su gestión de cara al electorado.

Y ojala que le vaya muy bien, por su bien y por el nuestro.

Salu2.

=====

Re: ¿Que consecuencias políticas tiene para Rajoy pedir un rescate?
¿Debe largarse ?
Escrito por andreseljedi - 21/06/2012 23:39

Pedir que dimita un presidente a los 6 meses de su elección, por haber hecho reformas, recortes o como lo querais llamar, me parece aventurado.

Y dudo mucho que sepa el pobre Rajoy lo que va a hacer dentro dr 4 años, porque seguro que no sabe ni lo que va a pasar en 6 meses.

=====

Re: ¿Que consecuencias políticas tiene para Rajoy pedir un rescate?
¿Debe largarse ?
Escrito por javi.c - 22/06/2012 20:35

Han dimitido muchos, por mucho menos .

=====

Re: ¿Que consecuencias políticas tiene para Rajoy pedir un rescate?

¿Debe largarse ?

Escrito por andreseljedi - 22/06/2012 22:48

javi.c escribió:

Han dimitido muchos, por mucho menos .

¿En 6 meses?

=====

Re: ¿Que consecuencias políticas tiene para Rajoy pedir un rescate?

¿Debe largarse ?

Escrito por juanmanuc - 22/06/2012 22:57

Lo que sería de agradecer es que si llega el momento de dimitir de Rajoy, que desde luego no es este, y esperemos que no lo sea nunca por la cuenta que nos trae a todos, nuestro actual presidente no se comporte como su antecesor y por lo menos dimita con honor sin anteponer sus intereses a los del país, y no trate de alargar en el tiempo lo irremediable y en contra de los ciudadanos a sabiendas de que no podía acabar la legislatura, salvo literalmente saliendo con los pies por delante. :angry:

Salu2.